

POSTULAT von Germain Mittaz (CVP, Dietikon)

betreffend Festlegung des Steuerfusses gemeinsam mit Voranschlag

Der Regierungsrat wird aufgefordert, die gesetzlichen Voraussetzungen zu schaffen, damit Budget und Steuerfuss nur noch in einer Gesamtvorlage zur Beratung und Beschlussfassung dem Kantonsrat vorgelegt werden können.

Germain Mittaz

Begründung:

Aufgabenerfüllung und finanzielle Ressourcen sind grundsätzlich immer unzertrennbar miteinander verbunden. Das gilt übrigens nicht nur im politischen Bereich, sondern ist Voraussetzung für jedes verantwortliche Handeln.

Einseitiges Verlangen von Leistungen, ohne dafür notwendige Mittel bereitzustellen, darf nicht länger zulässig sein.

Es sind vielmehr die beiden Werte Aufgaben und Mittel aufeinander abzustimmen, wie dies in unseren Gemeinden gang und gäbe ist, und Werte wie Vertrauen und Zuverlässigkeit gegenüber der Bevölkerung schaffen.

Deshalb sind auch auf kantonaler Ebene die nötigen Vorkehrungen zu treffen damit die genannten Werte auch im Staat wieder Bestand haben.

37/2003

Wieder aufgenommener Vorstoss.
Ursprüngliche Einreicher: Gustav Kessler (CVP, Dürnten) und Germain Mittaz (CVP, Dietikon)